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FLUMINENSE É 
O ÚNICO CLUBE 

BRASILEIRO 
COM 100% NA 

LIBERTADORES
    ESPORTE, P12

COCA-COLA  
ABRE VAGAS 

PARA  
PROGRAMA  
DE TRAINEE

 SERVIÇO, P10

PROFESSOR 
É PRESO NA 
TIJUCA POR 

ABUSO SEXUAL 
INFANTOJUVENIL   

POLÍCIA, P7

INCENTIVO AO ICMS: "O RIO ESTÁ EM  
3º LUGAR NO RANKING NACIONAL DE 

ABERTURA DE EMPREENDIMENTOS EM 2022"
GERAL, P3

PM COVARDE 
AGRIDE CASAL 
COM CRIANÇA 
NO COLO EM 
HOSPITAL

X
SERVIÇO, P10

COLUNA A VOZ DO RIO

JOVEM GANHA BOLSA DE 
ESTUDOS NOS EUA E FAZ 
"VAQUINHA" PARA PASSAGEM 
CIDADES, P4

COLUNA A VOZ DO POVO

PREFEITURA DE NOVA 
IGUAÇU IRÁ REASSUMIR 

UNIDADES DE SAÚDE  
GERAL, P2

COLUNA PC CAJU
A LÍNGUA MAIS AFIADA DO FUTEBOL

NÃO TORÇO CONTRA, 
MAS TODOS SABEM O 
QUANTO SAMPAOLI É 
COMPLICADO E EXIGENTE
ESPORTES, P12

COLUNA MERCADO FINANCEIRO EM DIA

O QUE MUDA 
NA POSSÍVEL MUDANÇA DE 

INDEXADOR DO FGTS?   
SERVIÇO, P10
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X
CULTURA, P8

MC NEM, 
A LÍDER DAS 

AMANTES DO 
FUNK CARIOCA

CULTURA, P9

COLUNA O POVO DA BAIXADA

REGINALDO GOMES 
É A NOVA VOZ DA BAIXADA 
NO JORNAL POVO! 
CIDADES, P5

AQUECE 
O CLIMA 
APÓS 

POSTAR 
FOTOS 

QUENTES 
COM O 

MARIDO 
CULTURA, P8

Vai de feijoada? Confira aonde 
você vai se deliciar neste feriado!

CULTURA, P8

NO VÍDEO FEITO POR TESTEMUNHAS QUE 
ESTAVAM NO LOCAL, AINDA É POSSÍVEL VER 
O MOMENTO EM QUE VIVIANE MAGALHÃES 
TENTA SEPARAR A BRIGA. PORÉM, AO TENTAR 
DEFENDER O MARIDO, WENILSON DOS SANTOS, 
A MULHER LEVOU UM SOCO NO ROSTO E FOI 
JOGADA NO CHÃO. APESAR DA AGRESSÃO, ELA 
NOVAMENTE BUSCA APARTAR A SITUAÇÃO. 

POLÍCIA, P7
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O 
julgamento da pri-
meira leva de acu-
sações contra os 
bolsonaristas que 

participaram dos atos golpis-
tas do dia 8 de janeiro ainda 
não acabou, mas a votação do 
próximo bloco de denúncias 
já tem data marcada no ple-
nário virtual do Supremo Tri-
bunal Federal (STF). A sessão 
vai acontecer entre os dias 25 
de abril e 2 de maio.

A ministra Rosa Weber, pre-
sidente do STF, decidiu emen-
dar os julgamentos. O primeiro 
acaba no próximo dia 24 e o 
segundo será aberto logo no 
dia seguinte. A sessão que vai 
analisar mais 200 denúncias 
foi marcada a pedido do minis-
tro Alexandre de Moraes, rela-

tor das investigações sobre os 
protestos extremistas.

A tendência é que o tribu-
nal siga esse ritmo até termi-
nar de analisar as mais de 1,3 
mil denúncias oferecidas pela 
Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR). As acusações 
estão sendo analisadas uma 
a uma, mas os julgamentos 
são marcados em bloco para 
acelerar a conclusão.

As votações ocorrem no 
plenário virtual. Nessa moda-
lidade, os ministros não se 
juntam para debater os pro-
cessos. Os votos são registra-
dos na plataforma online sem 
reunião do colegiado.

O que o STF está deci-
dindo nesta etapa é se aceita 
ou não as denúncias. O 

mérito das acusações será 
debatido apenas em um 
segundo momento, se o tri-
bunal decidir tornar os mani-
festantes réus.

O tribunal deve aceitar as 
denúncias. Os ministros têm 
defendido publicamente a res-
ponsabilização dos envolvi-
dos nos atos golpistas. Os 
manifestantes deixaram um 
rastro de destruição no Palá-
cio do Planalto, no Congresso 
e no próprio Supremo.

O primeiro julgamento já 
tem seis votos para abrir pro-
cesso contra os manifestantes. 
As denúncias analisadas atin-
gem bolsonaristas acusados de 
incitar os protestos golpistas e 
de participar diretamente dos 
atos de vandalismo.
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O secretário executivo do 
Ministério da Justiça, Ricardo 
Cappelli, será o chefe interino do 
Gabinete de Segurança Institu-
cional (GSI). A informação foi 
divulgada pelo ministro da Secre-
taria de Comunicação Social, 
Paulo Pimenta, no Twitter.

Mais cedo, o general Gon-

çalves Dias pediu afastamento 
do cargo de ministro do GSI. 
O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva já aceitou o pedido de 
demissão.

O ministro deixou o cargo 
no mesmo dia em que vídeos 
que estavam sob sigilo por faze-
rem parte de inquérito policial 

foram divulgados pela CNN. 
As imagens mostram o general 
e outros funcionários da pasta 
dentro do Palácio do Planalto, 
no dia 8 de janeiro, quando vân-
dalos invadiram as sedes dos 
Três Poderes.

Em nota, o GSI esclareceu 
que as imagens mostram a atu-

ação dos agentes de segurança 
para evacuar o quarto e o ter-
ceiro pisos do Palácio do Pla-
nalto, concentrando os manifes-
tantes no segundo andar, onde, 
após a chegada de reforços do 
pelotão de choque da Polícia 
Militar do Distrito Federal, os 
golpistas foram presos.
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Ricardo Cappelli é for-

mado em jornalismo, com 
pós-graduação em Adminis-
tração Pública pela Funda-
ção Getúlio Vargas (FGV). Foi 
secretário de Comunicação do 
Maranhão no governo Flávio 
Dino e secretário nacional de 

Esporte, Educação, Lazer e 
Inclusão Social no governo 
de Dilma Rousseff.

Nomeado secretário-execu-
tivo do Ministério da Justiça, 
Cappelli assumiu a interven-
ção na segurança pública do 
Distrito Federal logo após os 
atos golpistas de 8 de janeiro.

Pré-candidato
O vereador Cricri, Pedro 

Duarte, vem pensando seria-
mente em ser candidato a pre-
feito do Rio em 2024. Não 
são poucos os que defendem 
a ideia.

Justiça manda prefeitura 
reassumir unidades de 
saúde I
De acordo com a sentença, a Pre-
feitura deve firmar novos con-
tratos ou reassumir os serviços 
com pessoal efetivo. Para não 
haver paralisação dos serviços, 
a Justiça deu 120 dias de prazo 
para a Prefeitura se enquadrar 
na decisão e autorizou que as 
OS continuem operando até que 
a administração municipal cum-
pra a sentença.

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Pré-candidato II
Duarte hoje é voz solitária 

de oposição a Eduardo Paes 
na Câmara de Vereadores, até 
o PSol anda votando com o 
governo.

Palácio Tiradentes reabre 
as portas para visitas

Em comemoração ao Dia 
de Tiradentes, o Palácio Tira-
dentes, sede histórica da Alerj, 
reabre suas portas a partir da 
próxima segunda-feira (17/04) 

para visitas guiadas agenda-
das. Os visitantes receberão 
uma aula de história do Bra-
sil enquanto exploram a quase 
secular arquitetura do prédio, 
que foi inaugurado em maio 
de 1926. A entrada é gratuita.

Caixeiro Viajante
Não é só o prefeito que viaja 

vendendo o Rio, o governador 
Claudio Castro está em Lon-
dres. Da última vez que esteve 
em Nova Iorque trouxe na mala 
a Bolsa Verde que pode mudar 
a economia do Rio.

Educação em Ruínas
Com o edifício que sediava 

a Secretaria de Educação do 
Estado devido a ameaça de desa-
bamento foi interditado pela 
defesa civil, 800 servidores da 
SEEDUC estão “trabalhando” 
(super-sic) em casa desde o fim 
do ano.

Nova velha
Em março Roberta Barreto 

foi nomeada secretária da pasta 
da educação para resolver este 
problema. São dezenas de pré-
dios à venda e para locação que 
poderiam abrigar a SEEDUC 
justo no momento que os preços 

Justiça manda prefeitura 
reassumir unidades de saúde
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Divulgação

estão ainda baixos no Centro.

Sem comando
Ainda estamos em abril e tem 

subsecretaria na SEIC (antiga 
Secretaria de Obras do estado) 
com seu 5º subsecretário. Isso 
já foi pauta desta coluna antes, 
mas parece que o desconforto 
que toma conta da Secretaria 
continua firme e forte.

Sem comando II
Se continuar assim, nem 

quatro anos de governo Cláu-
dio Castro bastarão para entre-
gar tudo o que ele prometeu. 
Lembrando que o Secretário 
Uruan é da cota do governa-
dor…

Tem bolsonarista 
sendo nomeado na 
Nuclep

O presidente da Nucle-
bras Equipamentos Pesados 
(Nucleo), Carlos Seixas, acaba 
de nomear um cabo eleitoral do 
ex-presidente Bolsonaro em um 
cargo comissionado. O bolsona-
rista chegou a gravar vídeo em 
apoio do ex-presidente em Ita-
guaí. Ele foi nomeado no último 
dia 14 para o cargo de Assessor 
da Diretoria Administrativa.

Reprodução

ASecretaria Municipal de 
Saúde de Nova Iguaçu vai 

ter que romper os contratos de 
gestão firmados sem licitação 
com as organizações sociais 
Ideas e IMP, para gestão do 
Hospital da Posse, Materni-
dade Mariana Bulhões e três 
UPAs. Decisão neste sentido 
foi tomada pelo juízo da 7ª 
Vara Cível.

Sessão foi marcada a pedido do ministro Alexandre de Moraes, relator 
das investigações sobre os protestos extremistas

Justiça manda prefeitura reassumir unidades de saúde II
Na ação, o MP sustentou que a Secretaria Municipal de Saúde não seguiu 
os parâmetros legais ao fazer os contratos emergenciais, através dos quais 
entregou para a OS Ideas a gestão do Hospital da Posse e da Maternidade 
Mariana Bulhões, e passou ao IMP a administração das UPAs  pelo total 
de R$ 217,4 milhões a ser pago durante seis meses.
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RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

–S
egundo Cláu-
dio Castro, a 
carteira de in-
vestimentos 

gerada por meio de incentivos 
de ICMS é uma das apostas do 
governo para garantir o desen-
volvimento do Estado do Rio.

As perspectivas econômicas 
do Estado do Rio de Janeiro, 
com as novas carteiras de inves-
timentos em diversas áreas e a 
recuperação da credibilidade 
internacional, foram ressalta-
das, nesta sexta-feira (20/04), 
pelo governador Cláudio Cas-
tro na Conferência do Lide – 
Grupo de Líderes Empresariais, 
em Londres. Uma das apostas 
do Governo do Rio é o incentivo 
de ICMS para empresas interes-
sadas em investir no estado, o 
que pode gerar cerca de R$ 1,7 
bilhão em negócios nos próxi-
mos cinco anos.

- No Lide, temos a oportu-
nidade de compartilhar ideias 
e experiências com empresá-
rios e autoridades importantes. 
E também apresentar os avan-
ços do Estado. Hoje, o Rio é 
um estado com a economia em 
expansão e muitas oportuni-

dades de negócios. São mais 
de R$ 100 bilhões de investi-
mentos privados e públicos em 
andamento. Vamos ainda apli-
car R$ 400 milhões para a revi-
talização de distritos indus-
triais já consolidados e para 
a implantação de 18 novos 
empreendimentos - explicou 
o governador.

FACILIDADE NA 
ABERTURA DE 
EMPRESAS

Durante o painel “Fato-
res de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social do Brasil – 
Perspectivas de ambiente 
de negócios e confiança de 
investidores”, Castro ressal-
tou que o Rio de Janeiro tem 

atraído investidores interna-
cionais. Segundo o governa-
dor, o estado possui estrutura 
jurídica e regulatória sólida 
em um ambiente de negó-
cios seguro e estável. Além 
disso, o governo oferece pro-
cessos simplificados para a 
abertura de empresas em até 
duas horas.

– A parceria internacional 
é de extrema importância para 
o Rio de Janeiro em vários 
aspectos, desde a economia 
até a cultura e o turismo. 
Temos uma história rica, que 
nos tornou um importante 
centro econômico do Bra-
sil. O Rio está em 3º lugar 
no ranking nacional de aber-
tura de empreendimentos em 
2022: mais de 295 mil. Apenas 
em março deste ano, registra-
mos recorde com 6.709 novos 
negócios. Também criamos, 
no ano passado, mais de 194 
mil empregos – disse Cláu-
dio Castro.

LIDE REÚNE 250 
EMPRESÁRIOS

O painel sobre desenvolvi-
mento também contou com a 
participação o governador de 
Goiás, Ronaldo Caiado; o pre-
sidente do conselho da Confe-
deração Nacional das Segura-
doras (CNseg), Roberto San-
tos; e o presidente da FEBRA-
BAN (Federação Brasileira 
de Bancos), Isaac Sidney. A 
palestra foi mediada pelo edi-
tor para a América Latina do 

Financial Times UK, Michael 
Stott. Até sexta-feira (21/04), 
o Lide reúne 250 empresários, 
investidores e autoridades para 
debater o tema “Oportunida-
des do Brasil no Reino Unido 
e na União Europeia”.

– Estamos levando, de 
maneira inovadora para diver-
sos países, importantes e res-
peitadas lideranças de diver-
sos segmentos e poderes. Cer-
tamente, o resultado das dis-
cussões trará reflexos positivos 
para o Brasil, especialmente na 
imagem e captação de novos 
investimentos – afirmou o pre-
sidente do Lide, o empresário 
João Doria Neto.

Também participaram do 
Lide os secretários da Casa 
Civil, Nicola Miccione; de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Indústria, Comércio e 
Serviços, Vinicius Farah; de 
Energia e Economia do Mar, 
Hugo Leal; de Turismo, Gus-
tavo Tutuca; e de Transforma-
ção Digital, Mauro Farias; o 
presidente da Alerj, Rodrigo 
Bacellar; e o subsecretário 
de Comunicação Social, Igor 
Marques.

Governador destaca a expansão da economia 
fluminense na Conferência do Lide, em Londres

O STF considerou 
inconstitucional uma lei do 
Estado do Rio de Janeiro que 
previa, em algumas hipóte-
ses, que a vistoria presen-
cial de veículos poderia ser 
substituída pela autodecla-
ração realizada pelos pro-
prietários, como requisito 
para obtenção de licencia-
mento anual.

O tribunal também inva-
lidou uma lei que declarava 
agentes do Departamento 
de Trânsito (Detran) flumi-
nense incumbidos de reali-
zar as operações de fiscali-
zação e de registrar a ope-
ração em vídeo.

A inconstitucionali-
dade das leis 8.269/2018 
e 8.426/2019 foi declarada 
pelo Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) em julgamento do 
Plenário Virtual. A decisão, 
tomada por unanimidade, foi 
favorável à Ação Direta de 
Inconstitucionalidade (ADI) 
6.597, de autoria da Procu-
radoria-Geral da República 
(PGR).

Para o procurador-geral 
da República, Augusto Aras, 
as normas, de iniciativa par-
lamentar, violavam a reserva 
de iniciativa do chefe do 
Poder Executivo para apre-
sentar leis que disponham 

sobre atribuições de servi-
dores públicos e de órgãos 
da Administração pública. A 
seu ver, afrontavam, ainda, 
a competência privativa da 
União para legislar sobre 
trânsito e transporte.

Além de prever a substi-
tuição de vistoria por auto-
declaração, a Lei 8.269/2018 
estabelecia que o Detran/RJ 
devia emitir o Certificado 
de Registro e Licenciamento 
de Veículo (CRLV) indepen-
dentemente do pagamento 
do Imposto sobre Proprie-
dade de Veículos Automoto-
res (IPVA) e de multas e da 
realização de vistoria.

Salva-vidas resgataram duas pessoas que 
estavam flutuando em uma bolha inflável no 
mar da Praia de Copacabana, na Zona Sul do 
Rio, na última quarta-feira (19). Eles também 
tiraram das águas um terceiro homem, que 
era responsável pela engenhoca e estava se 
afogando.

O equipamento tem uma corda, que é puxada por 
uma pessoa. Porém, o homem que controlava a 
bolha não sabia nadar e começou a se afogar. 
O controlador chegou a soltar a corda e os 
banhistas que estavam nas areias chamaram a 
atenção dos salva-vidas, que precisaram entrar 
no mar para resgatar as pessoas.

JUSTIÇA FEDERAL DETERMINA PARALISAÇÃO DE  
OBRAS DE GUARDERIA DE PRANCHAS NA PRAIA DO PEPÊ

O equipamento tem uma corda, O equipamento tem uma corda, 
que é puxada por uma pessoa. que é puxada por uma pessoa. 
Porém, o controlador começou Porém, o controlador começou 
a se afogar.  Os banhistas que a se afogar.  Os banhistas que 

estavam nas areias chamaram a estavam nas areias chamaram a 
atenção dos salva-vidasatenção dos salva-vidas

BOMBEIROS 
SALVAM CASAL 
À DERIVA EM 
BOLHA INFLÁVEL 
NA PRAIA DE 
COPACABANA

 A Justiça Federal no Rio determinou a paralisação 
das obras de construção de uma guarderia de 
pranchas de windsurf na Praia do Pepê, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio. A decisão do juiz federal 
Mauro Luis Rocha Lopes é do dia 28 de março e 
está no âmbito de um processo no qual o Ministério 
Público Federal pede a imediata paralisação das 
obras na faixa de areia e que o município do Rio 
de Janeiro se abstenha de autorizar a Associação 
Carioca de Windsurf (ACW) de realizar intervenções 
sem prévio estudo de impacto ambiental.
O MPF apurou a existência de “danos ambientais e 
paisagísticos causados por obras, movimentação 
de terra e aterro com supressão de habitat da 
fauna silvestre, em área de praia, pela Associação 
Brasileira/Carioca de Windsurf, na construção de 

nova guarderia para material esportivo, sem as 
devidas licenças ambientais”. Foi constatada a 
ausência de licença ambiental para a realização da 
obra. A autorização obtida pela ré ACW autorizava 
apenas obras em vias públicas. O juiz federal 
ressalta que o projeto da obra não mencionava que 
a mesma seria em área de proteção ambiental e 
que a licença obtida contempla apenas “construção 
de guarderia (depósito) no subsolo do calçadão”.
A Prefeitura do Rio, responsável pela autorização, 
já havia embargado a obra da Associação Carioca 
de Windsurf (ACW). O Ministério Público Federal 
(MPF) entrou na Justiça no dia 3 de março pela 
paralisação da construção. O processo corria na 
30ª Vara Federal e passou à 2ª Vara Federal do Rio 
de Janeiro.

Para Augusto Aras, as normas afrontavam a competência privativa da União para 
legislar sobre trânsito e transporte

STF considera inconstitucional 
lei que substitui vistoria 

presencial de veículos por 
autodeclaração no Rio
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Na última sexta-feira, 14 
de abril, o Espaço da Mulher 
Mesquitense proporcionou 
um dia de muito conheci-
mento e empoderamento 
feminino. A equipe do local 
promoveu um workshop de 
tranças para 70 mulheres. Ao 
final, todas as participantes 
receberam um certificado de 
participação na atividade.

“O foco é a busca pela valo-
rização da autoestima e inde-
pendência financeira e emocio-
nal da mulher mesquitense. Me 
sinto muito orgulhosa e con-
sidero uma vitória um espaço 
com essa proposta, que conse-
gue proporcionar essa transfor-
mação para a população femi-
nina”, afirma Silvânia Almeida, 
coordenadora municipal de 
Políticas para Mulheres de Mes-
quita e responsável pelo Espaço 
da Mulher Mesquitense.

O número de partici-
pantes no workshop ultra-

passou as expectativas, 
demonstrando o alto inte-
resse da população feminina 
da cidade na descoberta de 
novas habilidades. Um novo 
encontro está marcado para 
o dia 27 de abril, com um 
workshop sobre unhas, mas 
as vagas para a participação 
são limitadas.
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No Espaço da Mulher Mes-

quitense há opções de cursos 
profissionalizantes gratuitos 
na área de estética e cuidados, 
direcionados exclusivamente 
às mulheres mesquitenses. As 
vagas são limitadas e para se 
inscrever é preciso apresen-
tar RG, CPF, comprovante 
de residência em Mesquita 
e ter a partir de 16 anos. As 
matrículas são presenciais, 
assim como as aulas. O ende-
reço é Rua Libânia 195, na 
Vila Emil.

Serviços, informação, cidadania 
e até casamentos marcaram a ação 
social promovida pelo Governo do 
Estado, sábado (15), em Nova Iguaçu. 
Quase quatro mil pessoas foram aten-
didas durante o evento, que reuniu 
Cedae, Detran, programa estado RJ 
Para Todos, Secretaria de Estado de 
Trabalho e Renda (Setrab); além da 
Cruz Vermelha e das secretarias muni-
cipais de Assistência Social, Meio 
Ambiente, Educação e Saúde de Nova 
Iguaçu.

A ação ocorreu no CIEP 188 
Mariano Flor Cavalcante, no bairro 
Lagoinha. Foram realizados 102 aten-

dimentos no balcão de empregos da 
Setrab;  115 agendamentos no Detran; 
260 exames de saúde; e aplicadas 50 
vacinas contra a gripe. Também foram 
emitidas nove certidões de casamento 
e três habilitações de matrimônio; 
Entre os que oficializaram a união 
estavam o casal Luis Carlos Machado 
e Daniele da Silva.

A escola é próxima das obras do 
Novo Guandu, sistema de tratamento 
de água que produzirá 12 mil litros 
por segundo para abastecer a Baixada 
Fluminense.  A Cedae distribuiu 400 
mudas de espécies nativas da mata 
Atlântica, produzidas nos sete vivei-

ros mantidos pela companhia.
“A grande presença de público mos-

tra bem a importância de ações como 
esta, que levam, de forma transpa-
rente, serviços essenciais e informa-
ções sobre as obras em andamento 
para os moradores. Isso é fundamen-
tal para aproximar a Cedae das pes-
soas e ressaltar a importância do ser-
viço prestado pela empresa. E também 
para mostrar que iniciativas individu-
ais, como o respeito ao meio ambiente 
e o consumo consciente, contribuem 
para a segurança hídrica” – disse Pris-
cila Sia, da assistência especial de ser-
viço social da Cedae.

dores que comparecerem roti-
neiramente, mas também para 
quem desejar doar sangue pela 
primeira e se tornar um par-
ceiro nessa empreitada. É uma 
ação que não tira muito tempo 
e que faz toda a diferença na 
vida das pessoas”, explicou 
a  coordenadora do Hemonú-
cleo, Maria Fernanda Aguiar.

Para doar sangue, é neces-

sário comparecer ao Hemonú-
cleo portando documento ofi-
cial com foto. É importante 
que o voluntário não esteja em 
jejum, apresente bom estado 
de saúde, tenha entre 16 e 69 
anos de idade e pese mais de 
50 kg. Jovens de 16 e 17 anos, 
só poderão realizar a doação 
mediante a autorização de um 
responsável. No caso de ido-

sos com mais de 60 anos, é 
necessário que não seja a pri-
meira doação.

A população pode se infor-
mar sobre o nível de sangue dis-
ponível em estoque através do 
link: https://resende.rj.gov.br/
hemonucleo. A página é atua-
lizada quinzenalmente e está 
disponível no site institucio-
nal da Prefeitura de Resende.

�hemonúcleo de 
Resende está convo-
cando doadores de 
sangue para abastecer 

o estoque, que supre hospitais 
dos municípios de Resende, 
Itatiaia, Porto Real e Quatis. 
Isso porque algumas bolsas de 
sangue estão em níveis críti-
cos no estoque. O Hemonú-
cleo funciona anexo ao Hospi-
tal de Emergência, de segunda 
à sexta-feira das 8h às 11h.

Segundo dados da uni-
dade, atualmente, as maio-
res necessidades são de doa-
dores dos tipos O positivo e 
O negativo. Entretanto, doa-
ções de todos os outros tipos 
sanguíneos também são bem-
-vindas. O tipo O negativo, 
por sua vez, é o doador uni-
versal, que pode suprir qual-
quer demanda. Já o O posi-
tivo pode doar para todos 
os grupos sanguíneos, desde 
que sejam positivos.

“A doação é um gesto de 
muita importância e que pode 
salvar vidas. Nosso chama-
mento é não só para os doa-
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Carina Rocha

EXTRATO DE JULGAMENTO DE 
PEDIDO DE IMPUGNAÇÃO

LICITAÇÃO Nº: 004/CPL/2023 
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
PROCESSO: 6922/2022 
REQUISITANTES: W3A SERVIÇOS E REFORMAS, inscrita no CNPJ 
no. 30.456.930/0001-15; 
REALIZAÇÃO: 25/04/2023
LOCAL: CPL - R. Ver. Francisco Costa Filho, 1993 - Santa Ines, Japeri 
- RJ HORA: 11:00 hs

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO 
FORNECIMENTO DE ARTEFATOS DE CONCRETO E MATERIAIS DE 
CONSUMO.  

A Secretaria Municipal de Governo da Prefeitura Municipal de Japeri, 
através desta Comissão Permanente de Licitação, TORNA PÚBLICO
a todos quanto possa interessar o EXTRATO DE JULGAMENTO DE 
PEDIDO DE IMPUGNAÇÃO. A Presidente e membros, em análise, 
decidem pelo CONHECIMENTO da impugnação interposta pela 
empresa: W3A SERVIÇOS E REFORMAS, inscrita no CNPJ Nº. 
30.456.930/0001-15.  e julgam PROCEDENTE pelas razões contidas 
em repostas acostadas nos autos em epígrafe e no site desta Prefeitura, 
decidindo ainda pela RETIFICAÇÃO DO EDITAL e AGENDAMENTO 
DE NOVA DATA PARA LICITAÇÃO.

Japeri – RJ, 20 de abril de 2023.

LILIAN VILAS GOMES 
PRESIDENTE – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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ARodoviária do Rio deverá movimentar 
quase 200 mil passageiros, entre embar-

ques e desembarques até a próxima segunda, 
dia 24 de abril. Serão 6.600 ônibus para aten-
der a demanda por viagens de ônibus nesse 
feriadão prolongado. Muita gente seguindo 
para regiões dos Lagos, Serrana, Costa Verde, 
Vale do Café no Estado do Rio e também para 
cidades de Minas Gerais e São Paulo. O movi-
mento deverá ser 90% do mesmo periodo 

antes da pandemia, em 2019. Para aprimo-
rar o relacionamento com o cliente, a con-
cessionária lançou uma novidade: o canal de 
atendimento virtual pelo WhatsApp, através 
do telefone (21) 3213-1800. Lembrando que 
o terminal também possui o SAC e as redes 
sociais @rodoviariadorio. Ainda há passa-
gens, busque no site oficial em rodoviariado-
rio.com.br e garanta a sua viagem com segu-
rança e conforto.

Feriado

Tipos sanguíneos O+ e O- estão com maior urgência, em estado crítico
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VAMOS REALIZAR O SONHO DA KAILANE?
A Kailane terminou os estudos na rede pública e ganhou uma 

bolsa para estudar nos Estados Unidos. Ela precisa conseguir Cr$ 
23 mil para custear a viagem. Como ajudar: @kai_vakinha ou pix 
(21) 99376-8092 (Lilian Cristina Paraiso Soares)

ADOTE UM BICHINHO FELIZ
Neste sábado, das 11 às 17 horas, a ONG Bichinho Feliz e a 

minha colega Karla de Lucas, estarão fazendo mais uma campa-
nha de adoção de cães e gatos no Mega Box, de Olaria: Avenida 
Brasil, 9561. São cãezinhos e gatinhos resgatados de maus-tratos 
e abandono, que foram cuidados e reabilitados pela ONG Bichi-
nho Feliz e agora aguardam uma família para adotá-los. Interessa-
dos em adotar passam por uma entrevista seletiva. Tem que levar 
identidade, CPF e comprovante de residência. Não paga nada, tem 
que ter responsabilidade com a adoção//
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“Estávamos há 32 anos 
sem receber água tratada em 
nossas casas. Eu e alguns vizi-
nhos que conseguimos furar 
poços artesianos em nossos 
quintais ajudávamos outros 
que, infelizmente, não tinham 
condições financeiras para 
construir um e consumiam 
água direto do Rio Guandu. É 
muito triste nos dias de hoje 
um ser humano ainda não ter 
acesso à água de qualidade. 
Não vejo problema algum em 
pagar uma conta para ter água 
em casa, se ela for tratada, 
pagamos o que é justo. Agora 
a vida da gente vai melhorar 
porque teremos água boa para 
beber na torneira”.

O relato de Célia de Jesus 
Barbosa, de 65 anos, marca 
o fim de uma longa espera. 
A aposentada acompanhou 
de perto a continuidade das 
obras de assentamento de 
rede de água, no bairro Nova 
Belém, em Japeri. A conces-
sionária está implantando 
novas redes de água tratada, 
substituindo redes antigas, 
instalando hidrômetros e cor-
rigindo vazamentos. As equi-
pes estão promovendo uma 
série de melhorias no abas-
tecimento para garantir dig-

nidade e qualidade de vida 
para a população.

De acordo com o diretor 
executivo da Águas do Rio, 
Felipe Esteves, nesta inter-
venção foram implantados 
200 metros de rede de distri-
buição de água que já estão 
beneficiando aproximada-
mente 200 moradores da Rua 
Costinha e adjacências.

“Nosso objetivo é levar 
água para quem precisa. Rea-

lizamos uma ação em Nova 
Belém e detectamos que parte 
da Rua Costinha ainda não 
estava abastecida. Nossas 
equipes operacionais agi-
ram rapidamente e hoje os 
moradores contam com água 
de qualidade em suas casas.  
Contamos com times traba-
lhando dia a dia, mapeando 
os bairros sem abastecimento 
da Baixada Fluminense para 
que possamos atuar nos pon-

tos mais críticos”, concluiu 
o diretor.

A concessionária disponibi-
liza diversos canais de atendi-
mento para atender às deman-
das da população. É possível 
fazer solicitações pelo aplica-
tivo Águas App, por ligação ou 
WhatsApp, através do número 
0800 195 0 195, pela agência 
virtual, no site da empresa e em 
unidades de atendimento espa-
lhadas por todas as cidades.

municipal e a Polícia Militar 
do Rio de Janeiro; a notória 
expansão territorial de fac-
ções criminosas em mais de 
12 bairros de Belford Roxo; 
e a extorsão e coação de cri-
minosos para impedir o anda-
mento de obras públicas.
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O prefeito Waguinho per-

correu diversas cabinas de 
policiamento do município, 
furtadas e abandonadas, para 
fazer um apelo para que solu-
ções sejam dadas a respeito 

da segurança pública. “Pes-
soas inocentes foram assassi-
nadas, o crime está ocupando 
bairros e intervindo no direito 
de ir e vir dos munícipes. Não 
podemos deixar isso aconte-
cer, farei a minha parte para 
lutar, batalhar e ajudar o povo 
belforroxense”, ressaltou. 
“Temos um efetivo pequeno 
de policiais para garantir a 
segurança de quase 600 mil 
habitantes. Peço ajuda do 
governador Cláudio Castro 
através das forças policiais do 
Estado do Rio, assim como a 

Força Nacional de Segurança 
Pública para contornar essa 
grave situação”, completou 
o prefeito.

Ao lado de secretários 
municipais, o prefeito Wagui-
nho também visitou a Escola 
Municipal Pedro Antônio, no 
Retiro Feliz, para tranquili-
zar os professores, pais e alu-
nos. Em breve, será inaugu-
rado um novo e amplo espaço 
físico da escola que contará 
com uma Unidade Básica de 
Saúde, uma praça e uma cre-
che ao lado.
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Foram implantados 200 metros de rede de distribuição de água
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Divulgação
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Durante a reunião com parte do secretariado, Waguinho chamou a atenção para os problemas de segurança
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Rafael Barreto/PMBR
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�prefeito de Belford 
Roxo, Wagner dos 
Santos Carneiro, o 
Waguinho, se reu-

niu nesta segunda-feira (17) 
com os secretários municipais 
Luciano Arigone (Segurança 
Pública), e Alberto Vieira 
(Defesa Civil) para debater 
a situação atual de segurança. 
Durante a reunião, um ofício 
foi formalizado para ser entre-
gue ao governador do Rio, 
Cláudio Castro e ao minis-
tro da Justiça, Flávio Dino, 
solicitando reforço das for-
ças policiais no município.

Dentre as questões abor-
dadas, o prefeito Waguinho 
repudiou veementemente 
a chacina de Areia Branca, 
que deixou três mortos e dois 
baleados na sexta-feira (14) 
em um condomínio residen-
cial; o confronto de duas fac-
ções rivais em Vila Pauline e 
Retiro Feliz que está impac-
tando nas aulas de mais de 
500 alunos da Escola Muni-
cipal Pedro Antônio e mora-
dores da região; a ausência de 
forças policiais nas cabinas 
em diferentes bairros como 
Areia Branca, Lote XV, Helió-
polis, Nova Aurora e no Cen-
tro em dois pontos; o não 
cumprimento do efetivo de 
120 policiais militares do Pro-
grama Estadual de Integração 
na Segurança (PROEIS) em 
convênio entre a prefeitura 

O povo da 
Baixada

por 
��	��������
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@reginaldogomesbr
reginaldogomesver@gmail.com

Reginaldo Gomes
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Écom muita satisfação, que hoje assumo um novo 
desafio em minha vida, que é ser o novo colu-

nista do prestigiado e tradicional Jornal O Povo na 
Rua. Estou muito grato ao presidente Alberto Ahmed 
por essa grandiosa oportunidade. 

Antes de começar a escrever os textos pertinen-
tes a coluna, farei uma pequena exposição da minha 
trajetória e o motivo de assumir esse compromisso 
semanal.

Meu nome é Reginaldo Ferreira Gomes, conhecido 
como Reginaldo Gomes. Sou belforroxense, admi-
nistrador, advogado, presidente do MDB Belford 
Roxo, casado, apaixonado por minha família, pela 
Baixada Fluminense, por política, futebol e samba.

Nasci e fui criado em Belford Roxo, onde cons-
titui família. Mas durante todo minha trajetória de 
vida pensei em ver uma sociedade igualitária, por 
isso fui líder estudantil, diretor do Sindicato dos 
Bancários do Estado do Rio de Janeiro, delegado do 
Sindicato dos Bancários em Brasília e participei ati-
vamente do movimento de Emancipação de Belford 
Roxo com outras lideranças da cidade.

Sempre atento a todos os acontecimentos que 
envolvem a Baixada vi a necessidade de concorrer 
a um cargo legislativo, que abriria portas para criar 
projetos de lei, que beneficiariam ao meu municí-
pio e serviriam de exemplo para serem implantados 
em outras cidades. E assim, em 1997 tive meu pri-
meiro mandato de vereador, sendo reeleito em 2001, 
2005 e 2009. Fui campeão da assistência social, com 
mais de 100 mil atendimentos a moradores de toda 
Baixada Fluminense com vários serviços gratuitos. 
De 2005 a 2008, como presidente da Câmara dos 
Vereadores participei da inauguração do 39º Bata-
lhão da Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro 
e construí uma nova sede da Câmara Municipal com 
mais acesso para a população por meio de trans-
porte público, entre outras melhorias durante meus 
mandatos.

Com participação direta apoiando aos diversos 
grupos folclóricos e culturais, assumi a presidência 
da Escola de Samba Inocentes de Belford Roxo, uma 
das maiores divulgadoras cultural da nossa região 
e a terceira potência da Baixada Fluminense, cam-
peã do Grupo de Acesso A do Carnaval Carioca de 
2012, que desfilou no Grupo Especial das escolas 
de samba, em 2013. Fui também, primeiro e único 
presidente da Liga das Escolas de Samba do Grupo 
de Acesso, entidade que representa as escolas de 
samba do Grupo de Acesso A e B do carnaval do 
Rio de Janeiro. No último desfile a Inocentes ficou 
em terceiro lugar, com uma homenagem a luta das 
Paneleiras de Goiabeiras, que transformam o barro 
em panelas. 

Em 2020, realizei mais um sonho de ter mais um 
time de futebol que representasse a nossa região e 
criei o Sociedade Esportiva Belford Roxo, que dis-
puta o Campeonato Carioca da Federação de Futebol 
do Rio de Janeiro - Ferj, sendo Campeão da Série C 
na categoria profissional. Este ano, disputará Copa 
Rio e Série B2. Possui as categorias, Sub 13, Sub 
15, Sub 17, Sub-20 e escola de futebol para menores 
de 12 anos. Nosso Estádio Nélio Gomes tem a capa-
cidade para 5 mil pessoas, está liberado para jogos 
oficiais da Ferj. Recebe times tradicionais do Fute-
bol Carioca, e tem mudado a vida de muitos jovens 
talentosos, que se tornam atletas.

Também exerci o cargo de Secretário de Obras 
de Belford Roxo e durante sete anos a Secretaria de 
Habitação e Urbanismo, destacando entre seus feitos 
a entrega de mais de 2 mil apartamentos a famílias 
carentes, dentro do Programa Minha Casa, Minha 
Vida do Governo Federal.

Unindo todos os sentimentos que existem no meu 
interior adquiridos na minha vivência como cidadão, 
político, propagador da cultura e esportista. 

Quero transmitir através dos textos da coluna, as 
críticas do cotidiano da Baixada Fluminense, com 
um olhar humanitário para os moradores, sempre 
com clareza e transparência.
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Laís Mathias Correia de 
Sá, de 77 anos, mãe de San-
dra Mathias Correia de Sá, 
afirmou à polícia que a filha 
tentou interná-la à força em 
uma clínica psiquiátrica. O 
incidente foi confirmado por 
Mário Mathias Correia de Sá, 
irmão da ex-atleta, em depoi-
mento. Segundo as investi-
gações, Sandra também deu 
socos, tapas e pontapés na 
idosa.

Por causa desse episódio, 
Sandra foi indiciada nesta 
quarta-feira (19) por maus-tra-
tos e lesão corporal contra a 
mãe. A nutricionista e profes-
sora de vôlei ainda responde 
por agredir pelo menos dois 
entregadores em São Conrado, 
no início do mês.

O episódio envolvendo a 
mãe foi em novembro do ano 
passado. Laís contou ter ficado 
em cárcere privado depois que 
o plano de saúde negou a San-
dra a internação psiquiátrica.

No momento da tenta-
tiva de levá-la para a clínica, 
segundo a polícia, a idosa 
levou “socos, pontapés e que 
houve a tentativa de amarrá-
-la com um lençol”.

Laís conseguiu falar com 
o filho, que mora em Rio das 
Ostras, na Região dos Lagos, 

e que foi resgatar a mãe no 
Leblon, na Zona Sul do Rio, 
onde ela morava.

Foi ele quem chamou poli-
ciais militares para averiguar 
a denúncia da mãe de cárcere 
privado – que não foi compro-
vada -, e de agressão.

TRECHO DO 
DEPOIMENTO 
DIZ QUE RISADA 
INCOMODAVA

Mário também levou a mãe 
para fazer exame de corpo de 
delito – cujo resultado deu 
positivo para agressão por 
ação contundente -, e denun-

ciou na 14ª DP, no Leblon, 
que a irmã estava com os car-
tões do banco de Laís. Contou 
ainda que Sandra teria dado 
ordens à gerente do banco para 
que a idosa não pudesse usar 
sua conta babancári

“A declarante só quer ir 
para a casa do filho, que pre-
cisa sair um pouco de casa e 
sofre muito com Sandra sem-
pre de mau humor. A decla-
rante não pode nem rir que 
incomoda Sandra”, diz tre-
cho do depoimento.

Laís pediu ainda uma 
medida protetiva contra a 
filha.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 21, 22, 23 E 24 DE ABRIL DE 2023

RONDA  
DO POVO
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JUSTIÇA DETERMINA A PRISÃO  
DE LUTADORES SUSPEITOS DE ESPANCAR  
RAPAZ EM BLOCO DE CARNAVAL
A Justiça decretou a prisão preventiva de dois lutadores suspeitos de 
espancar um jovem durante um bloco de carnaval em Campo Grande, 
Zona Oeste do Rio, em fevereiro desse ano.
Luís Alberto Nogueira, o Betão, e Paulo Roberto Nogueira, o PL, 
respectivamente pai e filho, foram denunciados pelo Ministério Público do 
Rio de Janeiro por tentativa de homicídio e são considerados foragidos.
Betão e PL donos de uma academia e lutadores de MMA. De acordo com 
a denúncia, eles agrediram a vítima com socos contra a cabeça, bem 
como pontapés, mesmo ela já desacordada.
Renato de Araújo Sardinha Filho chegou a ser internado no Hospital 
Rocha Maria com traumatismo craniano, após os chutes e socos 
na cabeça. A vítima foi inicialmente confrontada por Luis Alberto e 
subitamente agredida por trás, por Paulo Roberto.

MÃE ENCONTROU O FILHO DESMAIADO
A mãe de Renato, recebeu um telefonema informando que seu filho 
teria sido agredido durante o bloco da Geriatria que desfilou em Campo 
Grande. Ao chegar ao local, ela encontrou Renato desmaiado e muito 
machucado. Segundo testemunhas, o rapaz estava no bloco quando um 
grupo de homens passou por ele aos esbarrões e com provocações. Um 
deles, deu uma trombada em Renato e mesmo assim o rapaz “saiu da 
frente e pediu desculpas”, segundo relato feito por sua mãe.
Mesmo assim, o homem retornou e perguntou a Renato: “Quer ver eu te 
dar uma porrada na cara?”. Com o soco, Renato caiu e continuou sendo 
agredido até a chegada de seguranças do bloco.
Na época, o lutador disse que “estava passando (pelo bloco) e esbarrou 
em Renato”, iniciando uma discussão. Ele diz que Renato o chamou de 
“macaco fedorento”. Neste momento, ainda segundo o lutador, seu filho 
se desviou de um soco de Renato e revidou dando no rapaz o murro que 
o derrubou ao chão. O lutador de MMA nega que ele ou o filho tenha dado 
chutes no estudante depois que ele caiu.

TRAFICANTE MORRE EM CONFRONTO  
NO MORRO DO URUBU

Após confronto com policiais militares do 3° BPM (Méier), na manhã 
de ontem, dois suspeitos de serem traficantes do Morro do Urubu, 
em Pilares, na Zona Norte, foram baleados. Um deles não resistiu aos 
ferimentos e morreu. Com os homens, os militares apreenderam uma 
pistola, duas granadas, um rádio transmissor e mais de mil unidades 
de entorpecentes. De acordo com a Polícia Militar, os agentes estavam 
realizando um patrulhamento de rotina na comunidade, quando foram 
atacados por dois criminosos. Houve troca de tiros e, após o confronto, 
os policiais identificaram os suspeitos feridos. Os homens foram 
socorridos ao Hospital Municipal Salgado Filho, mas um deles não 
resistiu aos ferimentos e o outro está no centro cirúrgico. A ocorrência foi 
encaminhada para a 24° DP (Piedade), onde, após realizar procedimentos 
médicos, o suposto traficante ficará à disposição da Justiça.

PM PRENDE OITO SUSPEITOS DE PRATICAREM 
FURTOS NO ENTORNO DO MARACANÃ
Policiais do 6° BPM (Tijuca) prenderam, na noite desta  
quarta-feira (19), oito jovens suspeitos de praticarem roubos e furtos nos 
arredores do Maracanã, enquanto acontecia o jogo do Flamengo pela 
Libertadores da América. Após a prisão, os militares identificaram que 
cinco deles eram menores de idade. Segundo a Polícia Militar, foi através 
dos relatos de torcedores que os militares interceptaram o grupo na Rua 
São Francisco Xavier, na Tijuca, Zona Note, bem próximo ao estádio. 
Dentre os oito presos, um menor possuía um mandado de busca e 
apreensão em aberto. Ainda de acordo com a corporação, os jovens  
não moravam na região e não estavam no local com o objetivo de assistir 
ao jogo.Todos foram levados para a 19ª DP (Tijuca) e  
ficarão à disposição da Justiça.

O 
Ministério da Edu-
cação (MEC) dis-
ponibilizou em seu 
site a cartilha Re-

comendações para Proteção e 
Segurança no Ambiente Esco-
lar, com orientações à comu-
nidade escolar sobre medidas 
preventivas e imediatas de pro-
teção do ambiente escolar, de 
forma a dar mais eficácia aos 
programas de prevenção, inter-
venção e posvenção [cuidados 
prestados a enlutados por sui-

cídio] de atos de violência em 
colégios e universidades.

O material está disponível 
desde a quarta-feira, 19, e tem 
como público-alvo estudan-
tes; familiares e/ou responsá-
veis; profissionais de educa-
ção, saúde mental, segurança, 
proteção e assistência social; 
gestores e conselheiros; pes-
soal de resposta a emergên-
cias, entre outros.

Segundo o MEC, a publica-
ção — uma das ações desen-

volvidas pelo Grupo de Traba-
lho Interministerial (GTI) — 
apresenta também orientações 
voltadas aos entes federados, 
bem como para redes e insti-
tuições de ensino.

A cartilha informa ainda 
quais são os canais de denún-
cias criados pelo Ministério da 
Justiça e Segurança Pública, 
por meio da Operação Escola 
Segura, iniciada em 6 de abril; 
e pelo Ministério dos Direitos 
Humanos e da Cidadania, que 

disponibilizou um número de 
WhatsApp  (61) 99611-0100 
exclusivo para denúncias, além 
do Disque 100.

“De acordo com orienta-
ções da cartilha, os gestores 
das instituições de ensino, 
por meio do conselho esco-
lar, devem reunir os atores 
da comunidade escolar para 
desenvolver estratégias apro-
priadas para seus próprios 
ambientes educacionais e 
comunitários”, sugere o MEC.

Cartilha on-line traz 
orientações preventivas 
contra violência escolarcontra violência escolar

Material foi disponibilizado pelo Ministério da Educação

Mãe de Sandra Mathias diz à polícia  
que filha tentou interná-la à força  

em clínica psiquiátrica

Na quarta-feira (19), Sandra Mathias Correia de Sá foi indiciada 
por maus-tratos e lesão corporal contra Laís Mathias Correia 
de Sá, 77 anos. Na Páscoa, ex-jogadora de vôlei foi filmada 
agredindo entregadores, um deles com uma guia de coleira

Um suspeito foi morto 
por policiais civis, ao ser fla-
grado tentando roubar um 
caminhão de carga na Ave-
nida Brasil, na altura de Jar-
dim América, Zona Norte.

Equipes da Delegacia de 
Roubos e Furtos de Automó-
veis (DRFA) e da Delegacia 
de Roubos e Furtos de Cargas 
(DRFC) realizavam diligên-
cias para ajudar no caso da 
perita legista morta após rea-
gir a uma tentativa de assalto, 
próximo à comunidade do 
Lixão, em Duque de Caxias, 
Baixada Fluminense, quando 
se depararam com a tentativa 
de roubo ao caminhão.

Os suspeitos atiraram 
contra os policiais, que revi-
daram. Um dos homens foi 
atingido e morreu no local, 
mas um comparsa fugiu. 
Com a ação, os agentes con-
seguiram evitar o roubo de 
uma carga de produtos arre-
matados em leilão da Receita 
Federal avaliados em cerca 
de R$ 680 mil.

A DRFA e a DRFC 
seguem investigando o caso 
para tentar identificar e cap-
turar o segundo envolvido 

Ladrão de 
cargas é 
morto em 
Jardim 
América

Luis Alberto Ribeiro Nogueira e Paulo Roberto de Souza 
Nogueira Neto, que são pai e filho, foram denunciados por 

tentativa de homicídio e são considerados foragidos

Arma e entorpecentes foram apreendidos
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Dois homens foram mortos a tiros na Estrada da Cachamorra, em 
Guaratiba, na Zona Oeste do Rio, na tarde da última quarta-feira (19). A 

Delegacia de Homicídios da Capital investiga o caso.
Segundo moradores, os dois realizavam cobranças para uma das milícias 

que atuam na região de Guaratiba e Campo Grande, na Zona Oeste do 
Rio, e teriam sido mortos por um grupo paramilitar rival.

De acordo com a Polícia Militar, o local foi preservado por policiais 
militares do 27º BPM (Santa Cruz) para a realização da perícia.

POLÍCIA PRENDE HOMEM QUE TENTAVA 
VENDER BICICLETA ROUBADA NA TIJUCA
A Polícia Civil 
prendeu um 
homem em 
flagrante, 
pelo crime de 
receptação, 
na Tijuca, na 
Zona Norte. 
Segundo os 
agentes, o autor, de 18 anos, tentava vender uma bicicleta roubada. O 
assalto ocorreu no dia anterior. De acordo com a vítima, ela foi rendida 
por duas pessoas armadas em uma moto, no Alto da Boa Vista. Os 
criminosos levaram a bicicleta e alguns bens. O caso foi registrado na 
19ªDP (Tijuca) e os agentes iniciaram as investigações. Após o crime, 
a vítima recebeu uma notificação na internet com o perfil de uma 
pessoa que tentava vender a bicicleta por R$ 3 mil, fez contato com o 
suposto vendedor e marcou um encontro na Tijuca. O homem procurou 
a delegacia, relatou os fatos e em seguida os policiais seguiram ao local 
onde ocorreria a negociação. Segundo as investigações, o suspeito já 
possuía anotações criminais quando era adolescente. A bicicleta foi 
recuperada e devolvida ao proprietário.

Policial Militar agride pais de criança 
em hospital na Barra da Tijuca

U
m casal foi agredi-
do com socos, ta-
pas e chutes por um 
policial militar no 

Hospital Municipal Louren-
ço Jorge, na Barra da Tijuca, 
na Zona Oeste do Rio. O caso 
ocorreu na noite do dia 8 des-
te mês, mas as vítimas registra-
ram boletim de ocorrência ape-
nas nesta quarta-feira.

Segundo Francisco Wenil-
son dos Santos Borges, ele e a 
mulher, Viviane Magalhães da 
Cruz, levaram o filho de 3 anos 
para receber atendimento após 
a criança cair de uma escada e 
sentir muita dor na perna. Ao 
chegarem na unidade de saúde, 
o menino precisou fazer um 
exame de raio x.

Com o resultado em mãos, 
Francisco procurou os médi-
cos para entregá-lo, mas não 
os encontrou. Os profissionais 
de saúde estavam fazendo uma 
ronda para atender os pacien-
tes internados. Sendo assim, 
ele deixou a radiografia em uma 
sala com os enfermeiros.

— O médico simplesmente 
disse o raio x sumiu e não faria 

outro porque meu filho é uma 
criança e a radiação poderia 
fazer mal a ele. Então eu per-
guntei o que seria feito e eles 
falaram que iriam cortar a 
perna do meu filho para colo-
car o osso no lugar, pino, essas 
coisas. Eu entrei em desespero 
e não aceitei eles fazerem uma 
cirurgia sem ver o raio x, disse 
que não iria deixar. Como pai, 
eu me senti muito angustiado, 
vi o lado do meu filho, a dor que 

ele iria sentir e a recuperação 
como ia ser. Não deixei fazer 
a cirurgia pela falta do raio x 
— diz Francisco.

Com a recusa dos pais, de 
acordo com Francisco, come-
çou uma discussão, pois o 
homem afirmou que levaria 
o filho embora. No entanto, 
os médicos defendiam que a 
criança precisava ficar e realizar 
o procedimento. Em seguida, o 
policial, identificado como Leo-

nardo Pinto de Aguiar, surgiu e 
começaram as agressões.

— Quando eu estava dei-
xando a sala onde eu estava 
conversando com os médicos, 
surgiu um policial militar. Ele 
apareceu com uma camisa 
verde, não chegou totalmente 
fardado, e começou a me agre-
dir com o meu filho no colo. 
Meu filho estava com o fêmur 
quebrado, ele começou a me 
agredir, nisso a minha mulher 

tirou o meu filho dos meus 
braços e ele me bateu muito. 
Ela foi tentar separar, ameni-
zar a confusão, e ele deu um 
soco nela, a puxou pelos cabe-
los e a jogou no chão — conta 
Francisco.

MULHER LEVA SOCO E 
É JOGADA NO CHÃO

 No vídeo feito por teste-
munhas que estavam no local, 
ainda é possível ver o momento 

em que Viviane tenta separar a 
briga. Porém, ao tentar defen-
der o marido, a mulher levou 
um soco no rosto e foi jogada 
no chão. Apesar da agressão, 
ela novamente busca apartar 
a situação.

— Eu não queria pegar 
o meu filho do colo do meu 
marido, porque eu já vi a mal-
dade no policial, mas eu fiz 
por pressão, com medo dele 
machucar o meu filho. Depois 
disso ele rasgou a blusa do meu 
marido, deu chutes, socos no 
braço e nas costas. Ele xingou 
meu marido de tudo quanto é 
nome e começou aquela con-
fusão toda — relata Viviane. 
— Eu fui apartar porque eu 
estava vendo aquela covardia 
que estavam fazendo com o 
meu marido. Eu cheguei para 
separar e ele me deu um soco 
na cara, pegou o meu cabelo 
e me jogou no chão com tanta 
força que eu até bati o rosto no 
chão. Na hora eu ainda levan-
tei e tentei separar de novo, 
porque ele ainda estava agre-
dindo, até chegarem os poli-
ciais da 16ª DP.

Francisco Wenilson dos Santos 
Borges e Viviane Magalhães 
da Cruz estavam no Hospital 

Municipal Lourenço Jorge 
quando foram surpreendidos por 

Leonardo Pinto de Aguiar com 
socos, tapas e chutes; o casal 
havia levado o filho de 3 anos 

para ser atendido após ele cair de 
uma escada

Durante uma patrulha na 
Rodoviária do Rio, em Santo 
Cristo, na noite desta quarta-
-feira (20), policiais do Bata-
lhão de Polícia Turística 
(BPTur) prenderam Mariana 
Silva, de 25 anos, que carre-
gava 20 quilos de maconha 
em sua bagagem. Segundo a 
Polícia Militar (PM), o des-
tino da droga era o estado do 
Espírito Santo.

Os militares do BPTur fize-

ram a abordagem no momento 
que a mulher se preparava para 
embarcar em um ônibus com 
destino a Vitória, sua cidade 
natal. Na bagagem, os policiais 
encontraram 20 tabletes de 
maconha e a passageira confes-
sou que havia recebido as dro-
gas no Complexo do Alemão e 
que entregaria para uma pes-
soa na Rodoviária de Vitótia.

Ainda de acordo com a con-
fissão de Mariana Silva, ela 

receberia R$ 1.500,00 pelo 
transporte da droga. A mulher 
foi encaminhada para a 4ª DP 
(Praça da República), onde 
ficará à disposição da Justiça.

De acordo com a PM, a 
Rodoviária do Rio tem um 
recorrente “histórico de trá-
fico feito por mulheres”. Nas 
redes sociais pessoas enxer-
gam possíveis soluções para 
frear essas ocorrências. “Rodo-
viária tinha que ser igual aero-

porto: com raio-x e scanner 
de bagagem muita coisa ia ser 
barrada”, afirmou um homem.

Procurada, a Rodoviária do 
Rio informou que “mesmo que 
sejam colocados esses equipa-
mentos” a responsabilidade é 
da Polícia Militar que precisa 
de um contingente 24 horas 
para manipular os dispositi-
vos, pois os vigilantes do ter-
minal não possuem poder poli-
cial.

Um professor de edu-
cação física de 36 anos foi 
preso em flagrante na última 
quinta-feira (20) na Opera-
ção CTRL+L 2, por explo-
ração sexual infantojuvenil.

Agentes da Delegacia 
da Criança e Adolescente 
Vítima (Dcav) encontraram 
com ele conteúdo porno-
gráfico produzido com uma 
adolescente de 17 anos, 
com quem o homem man-
tinha um relacionamento. 
A especializada investiga 
se esse material era com-
partilhado.

“ No computador e celu-
lar dele, foi encontrado farto 
material de pornografia infan-
til envolvendo uma adoles-
cente que era vítima nesse 
mandado de busca e apreen-
são. Em razão desse material, 
ele foi levado para a delegacia 
e preso em flagrante”, expli-

cou o delegado Luiz Henri-
que Marques, titular da Dcav. 
Foram também encontradas 
imagens de outras vítimas 
nos arquivos do computa-
dor do suspeito.

O homem, segundo o 

delegado, tentou apagar 
várias imagens da adoles-
cente antes da chegada da 
polícia, mas não conseguiu.

O professor foi investi-
gado em 2019 por ameaçar 
a ex-namorada de divulgar 

vídeos íntimos que tinha gra-
vado com ela.

O nome Ctrl+L faz refe-
rência a um comando utili-
zado na informática para a 
localização de arquivos, tex-
tos e formatações.

Mulher é presa com 20 quilos de  
maconha na Rodoviária do Rio

Professor de educação física é preso  
por abuso sexual infantojuvenil

Um professor de educação física de 36 anos era alvo de mandado de busca e apreensão  
por suspeita de produzir vídeos de cunho sexual com um adolescente

HOMENS SÃO 
EXECUTADOS  

A TIROS NA ZONA 
OESTE DO RIO
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FEIJOADA  
SOLIDÁRIA DO  
BECO DO RATO

Comida boa, muita música e 
solidariedade. Esses são os ingre-
dientes da tradicional beneficente 
do Beco do Rato que, há 17 anos, 
todo dia 23 de abril, Dia de São 
Jorge, realiza uma ação para as pes-
soas em situação de rua e de vul-
nerabilidade. A quem interessar, as 
doações podem ser feitas via pix 
(tel.: 21979683670) no valor de 
R$35, e o comprovante deve ser 
enviado pelo whatsapp.

Para o público, a casa abre às 12h, com 
feijoada e entrada gratuitas. Nesta edição 
da Festa de São Jorge, quem comanda a 
roda é o bamba Marquinho Sathan, às 
18h30. Kako Chocolata faz o samba de 
abertura, às 16h.

FEIJOADA DO  
MACKENZIE NO  
VUMBORA BAR

O Vumbora Bar, no Mackenzie vai 
receber os cariocas para homenagear e 

cantar ‘Salve Jorge’, a partir das 
12h. A “Feijoada de São Jorge” será 
animada por uma roda de Samba 
sob o comando do grupo Doce 
Prazer que além de tocar samba e 
pagode raiz, vai atender a pedidos, 
coladinho no público. Uma festa 
que é cheia de tradições.

JORGE CANTA JORGE  
NO RENASCENÇA 
CLUBE

O Renascença Clube comemora 
o Dia de São Jorge  numa edição para 

lá de especial. Os portões vão ser abertos às 
13h com a tradicional feijoada de São Jorge. 
O show fica por conta de Jorge Aragão.

 
AÇÃO SOCIAL

O Renascença Clube e a Cozinha Mais 
Solidária vão distribuir, por ordem de che-
gada ao Clube, 200 feijoadas para pessoas 
em situação de rua. Além disso, vão dis-
ponibilizar ingressos, em espaço VIP, para 
5 casais de comunidades de baixa renda. 
Esses casais fazem parte do cadastro da 
Cozinha Mais Solidária e recebem, men-
salmente, cestas básicas.

CULTURA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 21, 22, 23 E 24 DE ABRIL DE 2023

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

É preciso se reconectar aos seus valores de uma maneira que torne possível 
conduzir a sua vida financeira de uma forma diferente daqui para frente. O 
planeta Mercúrio assume o momento retrógrado, trazendo a necessidade de 
reavaliar os movimentos financeiros ou qualquer tipo de investimento.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, solicitando de você uma 
mentalidade diferente para obter uma solução de um problema de forma 
criativa. Para isso será necessário desenvolver a compaixão e a empatia para 
tomar uma decisão condizente com o seu processo evolutivo. Reflita com 
sabedoria a respeito dos próximos passos. 

TOURO
21 abr a 20 mai

A situação pela qual você está passando não está totalmente 
sob o seu controle, contudo é a espiritualidade quem está no 
comando. Busque desenvolver autoconhecimento e resiliência para 
encontrar uma solução. O planeta Mercúrio assume o movimento 
retrógrado, solicitando uma reavaliação interna e meditativa.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É preciso deixar fluir as ideias para que a sua carreira tome uma forma 
diferente daqui para frente. Não interrompa os seus processos criativos, 
porque novas oportunidades surgirão. O planeta Mercúrio assume o 
movimento retrógrado, pedindo de você uma mudança de mentalidade 
para conduzir as suas metas com sucesso.

LEÃO
23 jul a 22 ago

A forma de encarar uma relação passa por grandes mudanças e, 
consequentemente, gera novos impactos em sua jornada. Você está em 
condições de curar uma relação, porque houve uma transformação no seu 
campo de visão. O planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, o que 
pede reformulações na sua forma de pensar.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você está pronto para tomar uma decisão diferente e transformadora na forma 
de gerenciar os investimentos e bens compartilhados. O céu colabora com 
financiamento ou qualquer trâmite comercial. O planeta Mercúrio assume o 
movimento retrógrado, pedindo sabedoria para negociar e gerar as mudanças que 
são necessárias.

LIBRA
23 set a 22 out

A pessoa amada passa por renovações profundas e curas na forma de 
expressar os sentimentos. Todo esse processo mexe demais com a estrutura 
da relação, tornando necessário se colocar no lugar do outro. O planeta 
Mercúrio assume o movimento retrógrado e pede sabedoria para ouvir o que 
a pessoa amada tem a dizer, porque as renovações são visíveis.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É muito importante manter a mente aberta para mudar a sua rotina ou 
os planos que foram traçados no seu trabalho. Esteja atento a novas 
oportunidades profissionais. O planeta Mercúrio assume o movimento 
retrógrado, pedindo mais flexibilidade e abertura para concretizar as 
mudanças que são necessárias na sua agenda. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Os seus projetos estão a todo vapor e renovações são necessárias. Por isso 
existe a necessidade de ampliar o seu campo de visão e desenvolver a fé. O 
planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, trazendo a necessidade 
de reavaliar os passos, as ideias e as pessoas com quem deseja trabalhar.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

As mudanças pelas quais você vem passando são necessárias para 
que você assuma as rédeas da sua vida de uma maneira autêntica e 
diferente. Essa experiência mexe com a estrutura dos filhos. O planeta 
Mercúrio assume o movimento retrógrado, o que pede sabedoria para 
reavaliar as mudanças, focando o seu bem-estar.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A família vem passando por grandes impactos de mudanças. Essa experiência 
pode trazer mudança de casa e renovações na forma de se relacionar. O 
planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, pedindo de você mais 
flexibilidade para lidar com mudanças que afetam demais a sua intimidade e a 
sua ancestralidade. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Renovar a sua forma de pensar é essencial para que seja possível dasr 
passos diferentes; logo, alcance também resultados diferentes. O planeta 
Mercúrio assume o movimento retrógrado, trazendo a necessidade de 
refletir sobre as ideias e os próximos passos para desenvolver um projeto 
ou para colocar as suas ideias em prática.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

DEBORAH SECCO ELEVA A 
TEMPERATURA EM FOTOS 
QUENTES COM HUGO MOURA
Deborah Secco elevou a temperatura ao 
compartilhar na web algumas fotos quentes 
com o marido, o ator Hugo Moura. O clima de 
intimidade ficou impresso em uma sequência 
de cinco cliques no Instagram da atriz.
No ensaio, todo em preto e branco, o 
casal apareceu deitado sobre uma cama 
trocando beijos e alguns risos de alegria.

SOLTEIRA, MARIANA GOLDFARB SAI DO 
MAR COM PEÇA DE ONCINHA E EMPOLGA
Mariana Goldfarb sempre dá um show e conquista 
os seguidores com as suas publicações nas 
redes sociais. Por lá, a famosa que está solteira, 
costuma compartilhar momentos em contato 
com a natureza, dicas sobre uma alimentação 
mais saudável e a prática de exercícios físicos.   
Em um clique compartilhado recentemente 
na web, por exemplo, a apresentadora 
apareceu renovando o bronzeado em um dia 
quente. No feed do seu Instagram, a beldade 
surgiu dando um mergulho no mar.
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Feijoadas para celebrar 
o Dia de São Jorge
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O maior festival de rap do Brasil acontecerá em 

fevereiro de 2023, com expectativa de receber 

100 mil pessoas. Serão três palcos simultâneos 

e mais de 30 horas de música ao vivo.

redacaojornalpovorj@gmail.com

Coluna 

FAVELA
por Jessica Salty

Nascida e criada no Jacarezinho, 
Mc Nem iniciou sua carreira aos 
17 anos de idade, começou dan-
çando e tinha um bonde com o 
nome de “Bonde das Abusadas”, 
nome esse escolhido pela pró-
pria, e por incrível que pareça, 
ela não era a vocalista, porém 
ela quem escrevia as músicas. 
Ela lembra com muita alegria 
os shows que faziam, sempre 
aos finais de semana, nos bailes 
da área. Mc Nem e as meninas 
ficavam até a hora de ouvir as 
latinhas sendo chutadas no 
chão para poder dar uma “pa-
linha”. Esperavam com muito 
orgulho por aquele momento 
que era só delas.
 “Pra gente era muito bom até 
porque a gente gostava muito, 
porém pra todas era uma gran-
de diversão e o que queríamos 
mesmo era fazer o que gostáva-
mos”, relembra a Mc.
Passado o tempo, o Dj Wagner, 
que também é da comunidade 
do Jacaré, teve a ideia de botar 
o Bonde das Abusadas pra gra-
var, foi testando a voz de todas 
as meninas e Mc Nem foi última, 
pois não queria cantar: “rebolar 
minha raba” (risos).
“E chegando minha vez, ele na 
hora falou, Nem, você tem que ser 
a vocalista do bonde. Na hora res-
pondi que não. A Vanessa já canta, 
eu e as meninas dançamos e tá 
tudo certo. Ele falou para eu gra-
var uma só pelo menos. Conversei 
com as meninas, que me deram a 
maior força e gravei o Rap do Ma-
rido, minha primeira música que é, 
Graças a Deus, hit até hoje, conta a 
Mc com muita alegria.

Dj Wagner então produziu e co-
meçou a tocar na antiga rádio 

do Jacaré (99,3fm) e, em uma 
semana, exatamente isso, a 
música virou uma das mais pe-
didas da rádio. E detalhe, todos 
queriam saber quem era essa 
mulher abusada que estava 
cantado uma letra tão forte.
Wagner ficou maluco pois já es-
tava aparecendo shows e, a Nem 
não tinha noção do que era fazer 
shows sendo contratada.

“Olha foi uma confusão (risos). 
Eu não queria fazer, estava as-
sustada com a repercussão e 
não sabia como lidar. Daí veio 
meu primeiro show na comuni-
dade da Árvore Seca, e o mais 
engraçado, era estar indo fazer 
show com uma única música, 
então cantei ela mil vezes e can-
tei músicas de outros artistas 
também. As pessoas falando 
que eram minhas fãs eu sem 
entender e assim foi”, disse Mc 
Nem relembrando os bons mo-
mentos do início de sua carreira.

Até que um dia um empresário 
a chamou para trabalhar e fazer 
uma carreira. Ela aceitou o convite 
e lançou vários hits, até que come-
çou as respostas de fiéis para as 
músicas da Mc e ela não respondia 
até que seu ex-empresário gostou 
da música de uma Mc e a convidou 
para trabalhar com ele. Foi então 
que surgiu a ideia de criar um due-
lo. Assim nasceu o famoso duelo 
do DVD da Furacão 2000 “VAMOS 
OLHAR PRA CARA DAS FIES E VA-
MOS DEBOCHAR, AHAA”.
Daí pra frente não parou mais. 
Mc Nem fez outros lançamentos 
e está na caminhada até hoje 
fazendo novos hits e com novas 
propostas de trabalho, até por-
que o show não pode parar!!!

Como surgiu o nome 
artístico MC NEM ?
- Na verdade meu apelido é de infância. 
Minha família sempre me chamou de 
“Nem” por eu ser a caçula dos meus ir-
mãos e sempre fui miúda (risos) então 
acabou que me apelidaram de Nem. 
Como antes não tinha essa coisa de 
ter um nome artístico chamativo, ficou 
Mc Nem mesmo.

Como você vê a cena 
atual do funk?
- Eu curto pakas a atualidade, eu sou 
a história e eles seguem levando com 
garra nossa cultura, acho que a galera 
poderia ser mais unida porém essa falta 
de união infelizmente não vem de hoje 
então não vamos ser hipócritas né? 
Mas essa é minha opinião, fora isso dei-
xo aqui todo meu carinho e respeito aos 
da antiga, aos que estão e aos que es-
tão chegando e peço que cuide do nos-
so gigante chamado Mundo do funk.

O que mudou para você 
no mercado atual?
- Tudo… (risos)! Então, antes não tínha-
mos a internet à nosso favor como te-
mos hoje em dia. Eu acho muito bom 
isso até porque é algo acessível a todos, 
sem contar que os atuais utilizam como 
nós da antiga, utilizamos nossos recur-
sos da época que era sair no DVD da Fu-
racão e sair nos demais DVDs da época. 
Cada um usa as armas que pode e, hoje, 
a internet sendo usada com consciên-
cia é com certeza um ótimo recurso.

Você concorda que São 
Paulo dominou o cená-
rio do funk atual ou não? 
Como você enxerga isso?
- São paulo aperfeiçoou os artista e au-

tomaticamente os valorizou, algo que 
faltou no funk carioca e hoje em dia já 
está sendo feito com os artistas daqui 
também. Eles trouxeram músicas con-
sistente para o mercado, valorizando a 
cultura, e isso pra mim foi ótimo, para 
o mundo do funk. Mas, de verdade, não 
acho que eles dominaram não, até por-
que o funk não dá pra ser feito só com 
São Paulo e nem só com Rio, o funk 
atravessa fronteiras. Hoje nosso funk 
é mundial, e é isso!!! Respeita (Risos).

Quais são seus pla-
nos para esse ano?
- Estou montando um planejamento de 
carreira que não posso falar muito ain-
da, mas podem esperar uma Mc Nem 
avante sem perder minhas origens.

Qual seu maior sonho?
- Dar uma casa pra minha mãe e for-
mar meu filho. Os outros sonhos, que 
são milhares, vou realizando aos pou-
cos na fé de Deus.

O nome da minha coluna 
é “Favela”, o que favela 
representa para ti?
- Favela pra mim,representa meu berço, 
minha escola da vida real, minha forta-
leza, minha mãe, humildade. “Quem 
vem de lá, sabe o pouco do que eu já 
passei”... FAVELA É CULTURA!

Você acha que falta opor-
tunidades para os artistas 
que estão começando?
- Tá aí uma pergunta que me encuca. 
Bom…não é tão fácil o início, mas hoje 
temos a internet e a visão é não desistir.

Muitas meninas se inspiram 
em você e te admiram muito. 
Ainda tem preconceito para 

as mulheres no funk? Como 
quebrar essa barreira?
- O preconceito é um câncer que infeliz-
mente sempre existiu e, no caso de nós 
mulheres, ainda mais as que cantam mú-
sicas polêmicas, são bem piores. Tem 
muitas meninas que se inspiram em 
mim, gostam do meu trabalho, no entan-
to desistir não é uma opção é para os en-
comendados: ACEITA QUE DÓI MENOS.

Qual seu próximo lançamento?
- Tem um pente (Risos)! Acredito que 
seja “Peito de Silicone”, porém ainda 
estamos resolvendo isso.

Perguntas bate e volta:
Família: Minha fortaleza
Um sonho: Meu filho formado
Uma pessoa: Meu filho
Uma meta: Abrir minha própria produtora
Seu prato predileto: Peixe com camarão
Cor favorita: Branco
Time do coração: Flamengo
Signo: Leão
Mc Nem é: Guerreira
Uma frase: Deus vive
Música: Cara valente (Maria Rita)
Feat dos sonhos: (Ludmilla)

Mc Nem deixou um recadinho especial 
para todos os leitores do Jornal Povo:

“Meus amores, que vocês possam 
alcançar suas metas, nunca desistam 

dos sonhos de vocês e coloquem 
sempre Deus a frente de tudo na vida”.

Para contratar os shows da Mc Nem 
é só entrar em contato com o número 
(21) 97204-0845. Fiquem ligados no 
seu Instagram que lá a Mc posta todas 
suas novidades e lançamentos. É só 
começar a seguir agora @mcnemlider

Muito obrigada meus amores e até 
sexta que vem. Beijo enorme no cora-
ção de vocês!

SÁBADO
Sábado tem Baile da Disney no campo da Vila do João, 
com uma grande estrutura. Vai contar com os shows 
de Pixote, Borges, Bielzinho, Raffe e shows dos DJs do 
melhor baile do Rio: Jessica Salty, Sexy Love, Pato, Sor-
riso, Gabriel Brown, Bruninho, Viajante, Mineirinho, 
Felipe Moraes, Moisés, Edy e GB.

Camarotes a venda pelo telefone: 
(21) 97291-4210 falar com Dinho.

SEXTA 
• BOATE TEXAS - PETRÓPOLIS
SÁBADO
• GOVERNADOR IATE CLUB - ILHA DO GOVERNADOR
• BAILE DA DISNEY - VILA DO JOÃO
DOMINGO
• CLÍNICA DO CHOPP - VILA DO PINHEIRO 

DICA DE DICA DE 
FINAL DE FINAL DE 
SEMANASEMANA
JESSICA JESSICA 

SALTYSALTY

DICA DE DICA DE 
FINAL DE FINAL DE 
SEMANASEMANA
JESSICA JESSICA 

SALTYSALTY

Alessandra da Silva Carlos, esse é o nome da 
famosa MC Nem, a líder das amantes do funk! 

Fiz umas perguntas bem legais para ele e veja o que ele respondeu:Fiz umas perguntas bem legais para ele e veja o que ele respondeu:
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O Instituto PROA está 

com 6 mil inscrições aber-
tas para trabalhar o autoco-
nhecimento, planejamento de 
carreira e raciocínio lógico e 
comunicação em jovens de 
baixa renda do Rio, que estão 
em busca da primeira oportu-
nidade no mercado de traba-
lho. Os interessados podem 
fazer a inscrição até 8 de maio 
no site e as aulas começam 
no dia 15 do mesmo mês. As 
vagas são para jovens de 17 
a 22 anos moradores do RJ e 
que se encontram no 3o ano 
do ensino médio em escola 
pública.

A iniciativa conta com a 
parceria do Governo do Rio de 
Janeiro, por meio da Secreta-
ria de Estado de Desenvolvi-
mento Econômico, Indústria 
e Comércio, da Companhia de 
Desenvolvimento Industrial 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Codin-RJ) e da Procter & 
Gamble (P&G).
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A empresa convoca Esta-

giário para Setor Comercial, 
de nível médio ou técnico em 
Administração, para atuar no 
atendimento virtual e presen-
cial ao cliente, controle de pla-
nilhas e vendas ativas por tele-
fone. A bolsa é de R$ 500,00 
+ VT + bonificações. Expe-
riência em atendimento ou 
call center será um diferen-
cial. Os interessados devem 
enviar e-mail para vagasmad@
gmail.com com “ESTVEN” 
no assunto.

Divulgação
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A 
Coca-Cola anun-
cia abertura de 
vagas para o 
Dream Leaders, 

seu programa de trainee. O 
recrutamento será realizado 
pela 99jobs — plataforma de 
relacionamento com o traba-
lho — em colaboração com 
a Coca-Cola América Latina. 
Os jovens interessados já po-
dem se inscrever para parti-
cipar da seleção por meio do 
link traineecocacola.99jobs.
com. O programa visa a en-
contrar talentos recém-for-
mados com até dois anos de 
experiência profissional.

Com um plano de desen-
volvimento diferenciado, 
que contempla o acompa-
nhamento por um mentor 
durante toda a trajetória, o 
objetivo do Dream Leaders é 
preparar novos talentos para 
serem líderes. Ao longo do 
programa, que tem aproxi-
madamente dois anos dura-

ção, os trainees passarão por 
diversas etapas de desen-
volvimento na companhia, 
com constantes treinamen-
tos sobre diversos assuntos 
por meio de aulas, mentorias, 
conexões de carreiras e opor-
tunidades de networking.

A fim de buscar refletir 
a pluralidade do país, o pro-
grama terá uma abordagem 
voltada para vagas afirma-
tivas e serão preenchidas 
exclusivamente por profis-
sionais autodeclarados pre-
tos e pardos. A proposta é 
aumentar a representativi-
dade e acelerar o processo 
de inclusão racial na com-
panhia. 

As inscrições para o 
Dream Leaders vão até 7 de 
maio exclusivamente pela 
plataforma 99jobs. Após 
esse processo, os candida-
tos passarão pela etapa on-
-line, que conta com testes, 
dinâmica, e, em seguida, pela 

entrevista final com gesto-
res. Os interessados devem 
ter até dois anos de forma-
dos ou previsão de forma-
tura até junho de 2023. As 
vagas são para as cidades do 
Rio de Janeiro e São Paulo. 
Entre os benefícios do pro-
grama, estão: remuneração 
compatível com o mercado, 
auxílio-transporte, auxílio-
-alimentação, folga de aniver-
sário, curso de inglês, horário 
flexível, universidade corpo-
rativa com cursos do Linke-
dIn Learning, entre outros.

“Nós da 99jobs, somos 
inquietos com questões de 
diversidade e apaixonados 
em promover reparação 
social em um espaço ainda 
muito excludente, o mer-
cado de trabalho. Por conta 
disso, ficamos muito entu-
siasmados em trabalhar com 
um parceiro como a Coca-
-Cola Latam, ainda mais para 
um programa com 100% das 

Divulgação

Vagas são destinadas a candidatos pardos e pretos

vagas direcionadas a profis-
sionais negros no Brasil. O 
Dream Leaders irá promover 
o empoderamento e desenvol-
vimento de líderes negros, e 
ainda oferece a possibilidade 
de interação com outros paí-
ses da América Latina – o 

que pode trazer uma baga-
gem cultural muito signifi-
cativa para esses trainees, 
alcançando lugares que até 
então, ficavam apenas no 
imaginário desses jovens”, 
ressalta Eduardo Migliano, 
CEO da 99jobs.

Mercado Financeiro em Dia! por��DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss

Nessa semana, os holofotes do 
povo brasileiro ficaram dire-

cionados para um ponto ampla-
mente questionado há anos, porém 
nunca alterado. O real motivo do 
Fundo de Garantia por Tempos de 
Serviço o famoso FGTS, ser remu-
nerado pela Taxa referencial ou TR 
e não pela Inflação ou IPCA. 

O Fundo de Garantia por tempo 
de serviço foi criado em 1966, com 
a finalidade de proteger o patri-
mônio do trabalhador CLT (com 
carteira assinada), demitido sem 
justa causa. Nele, foi desenvol-
vida a necessidade do emprega-
dor, recolher um volume finan-
ceiro de 8% do salário bruto do 
trabalhador para efeito de fundo 
de garantia mensalmente, com a 
tese de defesa dos direitos econô-
micos do trabalhador caso haja 
uma dispensa imotivada. 

Além disso o Fundo, possui cará-
ter social, sendo utilizado pela Caixa 
Econômica Federal, para financiar 
programas de habitação, mobili-
dade urbana e saneamento básico 
como garantia para que estados e 
municípios possam obter emprésti-

mos com a garantia do fundo para 
financiar as ações e projetos. 

Conforme, entendimento comum 
do mercado, o FGTS possui uma 
defasagem de rentabilidade real 
devido ser indexado atualmente 
pela Taxa Referencial, a proposta 
que está em voto no Superior Tri-
bunal Federal através relator Luis 
Roberto Barroso, com a inclinação 
atual da mudança após ação pública 
do Partido Solidariedade solicitando 
a alteração em 2014.

O que muda em relação ao 
retorno do trabalhador?

A taxa referencial, atualmente 
está com rentabilidade mensal em 
0,32% abaixo da taxa média da pou-
pança que está em 0,6% ao mês. 
Hoje a taxa referencial perde para 
todos os indexadores de medição 
do mercado. 

Atrelando o FGTS ao IPCA 
(Indice Nacional de Preços do 
Consumidor Amplo), o trabalha-
dor começa a corrigir o seu recurso 

na linha do tempo em níveis iniciais 
de um potencial retorno. Em linhas 
gerais, ele começa a ter o poder de 
compra do recurso anteriormente 
atrelado a TR, ficando no zero a 
zero em relação a inflação. 

Mas quem irá pagar 
por isso?

A principal questão da 
mudança, conforme afirmado 
pela Advocacia Geral da União 
(AGU) ao STF, é a necessidade de 
aporte da União no FGTS devido 
o seu Patrimônio Líquido dispo-
nível em fundo seria inferior a 
mudança de indexador. 

Com isso, a Caixa Econômica 
Federal e a AGU, estão questio-
nando a justiça para que não tenha 
um potencial risco a solvência patri-
monial da instituição secular.  

Quantos brasileiros podem 
ser benefi ciados?

Ao todo, mais de 70 milhões 
de brasileiros serão contemplados 

com a mudança do índice de cor-
reção monetária do FGTS, depois 
de 3 adiamentos do julgamento.  
A ideia das mais de 500 mil ações 
ajuizadas até o momento para 
questionar o uso da TR (Taxa Refe-
rencial) e substituí-la pelo IPCA 
(Índice de Preços ao Consumidor 
Ampliado) na correção do FGTS 
– no período de 1999 até hoje – é 
garantir que o cidadão não seja 
prejudicado pela perda do poder 
de compra, visto que a TR ficou 
abaixo da inflação real da econo-
mia neste período.

Assim, é importante observar 
as hipóteses de saque do FGTS 
fora demissão sem justa causa e 
dar finalidade ao recurso de forma 
estruturada dentro do mercado 
financeiro ou  todo brasileiro que 
possuir carteira assinada de 1999 
até hoje, poderá após decisão favo-
rável a mudança, recorrer a justiça 
para solicitar a revisão do seu saldo 
movendo uma ação com advogado 
especializado.

O que muda na possível mudança de indexador do FGTS?

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss
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O Instituto Brasileiro Pró-educação, Traba-
lho e Desenvolvimento (ISBET) oferta 267 vagas. 
São 211 oportunidades para Jovem Aprendiz e 56 
para Estágio - Ensino Médio e Superior. Há vagas 
para Estágio em: T.I, Atendimento ao Cliente e ao 
Público, Administração, Contabilidade, Telemarke-
ting, entre outras.

Para Jovem Aprendiz há oportunidades para Auxi-
liar de Serviços Administrativos, Atendimento e 
Comércio, Varejo, Conservação, Manutenção e Lim-
peza, Copa e Cozinha, Auxiliar de Logística, entre 
outros.

Todos os interessados devem realizar o cadastro 
no site http://www.isbet.org.br, e, posteriormente, 
agendar uma orientação profissional.

A Comunidade Católica Gerando Vidas 
oferece 511 vagas. As oportunidades em des-
taque são para: Auxiliar de Serviços Gerais, 

Operador de Loja, Operador de Caixa, Con-
trolador de Acesso e Auxiliar de Cozinha.

As inscrições são feitas através do site.

A rede Hospital Casa oferece 87 opor-
tunidades em diversas áreas das especiali-
dades médicas. As vagas são para: Enfer-
meiro; Técnico de enfermagem; Nutricio-

nista; Psicólogo; e Recepcionista.
Os interessados devem se inscrever atra-

vés do site https://redehospitalcasa.soli-
des.jobs/.

O salão de beleza está com 
mais de 50 vagas de emprego 
abertas para Manicure, Cabe-
leireiros, Esteticistas, e Barbei-

ros. Há vagas nas zonas norte, 
sul, oeste e região Metropoli-
tana do Rio.

Os interessados devem 

enviar currículo atualizado 
para os e-mails rh@walters-
coiffeur.com.br e rh2@wal-
terscoiffeur.com.br. 
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Julianna Souzza, volta com novas fotos em nossa coluna.
Ela é moradora da Pavuna e a moreninha é atriz ,  já parti-
cipou de várias peças. Agora mostra seu talento também 
como modelo, fazendo seu ensaio em nosso studio do cen-
tro do Rio. Julianna é muito sexy e suas poses são muito 
insinuantes, Ela deseja ser convidada para trabalhos no 
teatro, TV e eventos de moda. Com a palavra os contra-
tantes de plantão!

ENTREVISTA
MODELO: JULIANNA SOUZZA

BAIRRO: PAVUNA

FOTOS: LUIZ CORDEIRO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Leme
Comida: Camarão
Música; Samba
Qualidade: Detalhista
Defeito: Teimosa
Signo: Libra
Sonho de consumo: Uma casa própria .
Livro: Biografias
Point: Barzinhos

Posaria para uma revista 
masculina: Sim
Objetivo de vida: Estabilidade de vida
Perfume: Adocicado
O que faz para manter a forma: Boa 
alimentação somente.
O homem ideal para você tem que ser: Sincero
Filme: Comédias românticas.
Parte do seu corpo que mais gosta; Minha boca

No escuro.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES
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V
isando oferecer uma expe-
riência para toda a família, 
a CL Vela, idealizadora do 
projeto “Minha Primeira 

Velejada” disponibiliza durante o Rio 
Boat Show, o maior salão náutico ou-
tdoor da América Latina, que aconte-
ce de 29 de abril a 7 de maio, a possi-
bilidade de jovens, adultos e crianças 
a partir de 7 anos, vivenciarem a na-
vegação em um veleiro.

Para a ação, a CL Vela levará ao 
evento as embarcações - Dingue e 
Optimist - que ficarão atracadas na 
Marina da Glória durante todos os 
dias da feira. Os passeios, saindo 
da Marina, terão duração de 10 a 
15 minutos, dependendo das con-
dições climáticas. A atração fun-
ciona durante a semana das 15h às 
17h e, aos fins de semana, no perí-
odo das 14h às 17h, sendo realizado 
por ordem de chegada. O passeio, 
que reuniu mais de 500 participan-
tes no ano passado, segue todos os 
procedimentos de segurança obriga-
tórios, como o uso de coletes salva-
-vidas, a assinatura do termo de res-
ponsabilidade e, para os menores, 
a autorização dos pais. Os partici-
pantes da ação, poderão ainda se 
encontrar com o campeão mundial 

de snipe, Gustavo Nascimento e a 
atleta olímpica Cíntia Knoth, que 
estarão presentes em todo o evento.

Nesta edição, a CL Vela apresen-
tará seu mais novo curso de Wingfoil 
bem como os cursos de mecânica de 
jet-ski e as habilitações amadoras de 
arrais e motonauta. As habilitações 
permitem que o aluno esteja apto a 
pilotar seu jet-ski e lancha com toda a 
segurança e dentro da lei, após apro-
vação na prova. A CL Vela é, há mais 
de 30 anos, reconhecida pela exce-
lência dos cursos de habilitação náu-
tica, e dos cursos de vela para adul-

tos e crianças.
Essas e outras atrações estarão 

disponíveis no Rio Boat Show, que 
traz para esta edição mais de 80 expo-
sitores dentre estaleiros, nacionais e 
internacionais, empresas especiali-
zadas, lojas de acessórios e equipa-
mentos e espera gerar novos negó-
cios para o setor. O público poderá 
conhecer as tendências e novida-
des, e aproveitar os espaços de lazer 
durante os nove dias de evento com 
toda a família. Os ingressos para o 
Rio Boat Show 2023 já estão à venda 
através do site da Sympla.

A realeza vai estrear em novos 
mares. Pela primeira vez em mais 
de 10 anos de história, o Rei e Rai-
nha do Mar desembarca em Nite-
rói para a terceira etapa do circuito 
2023. O evento acontece no dia 
28 de maio na bela praia de Cam-
boinhas, com diversas opções de 
provas. As inscrições estão dis-
poníveis por meio reierainhado-
mar.com.br, com vagas limitadas.

O maior festival de esportes de 
praia do mundo chega na região 
oceânica de Niterói oferecendo 
aos nadadores mais uma experiên-
cia em cenário deslumbrante. As 
águas cristalinas e a areia branca 
do local serão palco para milha-

res de atletas em provas para toda 
família. A natação tem quatro dis-
tâncias: Open (500 metros), Sprint 
(1 km), Classic (2,5 km) e Chal-
lenge (5 km).

Aos atletas do Beach Biathlon, a 
etapa oferece a prova com 1 km de 
natação seguido por 2 km de corrida 
na areia. Para quem deseja apenas 
correr ou caminhar, a melhor opção 
é o Beach Run (2 e 4 km). As crian-
ças não poderiam ficar de fora. A 
Kids Run tem várias distâncias sele-
cionadas pela faixa etária, enquanto 
a Kids Swim é destinada para nada-
dores de 9 e 10 anos, com percurso 
de 200 metros e toda a segurança 
de staff em terra e no mar.

Maior salão náutico outdoor da América Latina acontece de 29 de abril a 7 de maio

Rio Boat Show e CL Vela 
promovem experiência náutica 

na Marina da Glória

Provas vão acontecer no dia 28 de maio na praia de Camboinhas

Niterói irá receber  
pela primeira vez etapa  
do Rei e Rainha do Mar
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�íder do grupo D e com 
duas vitórias, o Flu-
minense iniciou muito 

bem sua trajetória na Liber-
tadores. E após a derrota do 
Corinthians para o Argenti-
no Juniors, na última quarta-
-feira, o Tricolor se tornou a 
única equipe brasileira a ter 
100% de aproveitamento na 
competição.

Além do clube das Laran-
jeiras, há duas equipes do 
país que estão invictas na 
maior competição de clu-
bes do continente: o Inter-
nacional e o Athletico-PR. 
Porém, o Colorado e o Fura-
cão tem quatro pontos, por-
que estrearam na competição 
com um empate e venceram 

o segundo jogo.
Com três pontos, Fla-

mengo e Corinthians vive-
ram situações opostas nas 
duas primeiras rodadas. O 
Rubro-Negro estreou per-
dendo e se recuperou nesta 
última quarta-feira, enquanto 
o Timão começou com o pé 
direito, mas tropeçou em casa 
contra o rival argentino.

Com duas derrotas segui-
das aparece o Atlético-MG 
que já vive situação delicada 
no grupo G. Fechando os clu-
bes brasileiros na competi-
ção, o Palmeiras, que estreou 
com derrota, tem a chance 
de se reabilitar nesta quinta-
-feira diante do Cerro Por-
teño, em São Paulo.
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por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

De volta ao Rio de Janeiro e 
às caminhadas matinais, um 

amigo do quiosque me perguntou a 
minha opinião sobre Sampaoli no 
Flamengo. Como já falei aqui algu-
mas vezes, acho que, mesmo com 
as conquistas, a diretoria do Fla-
mengo vem tendo erros adminis-
trativos desde 2019, sobretudo na 
escolha dos técnicos. Desde 2019, 
Abel Braga, Jorge Jesus, Domenec 
Torrent, Rogério Ceni, Renato Gaú-
cho, Paulo Sousa, Dorival Jr., Vitor 
Pereira e agora Sampaoli já passa-
ram pelo clube e nada pode servir de 
argumento para tantas trocas. O time 
do Flamengo é um dos melhores do 
Brasil e não é possível que nenhum 
treinador seja capaz de “organizar a 
casa” e se manter no cargo por um 
período mais longo.

Inclusive, fiquei impressionado 
quando soube que passaram 30 anos 
desde que o último técnico (Carli-
nhos) sobreviveu à marca de 100 
jogos seguidos pelo clube. Não torço 
contra, mas todos sabem o quanto 
Sampaoli é complicado e exigente. 
Seja no Santos, Sevilla, ou no Mar-
seille, por onde passou exigiu uma 
penca de contratações e não durou 
muito no comando. Vamos aguardar! 

Sobre a estreia no Brasileiro, 
como era de se esperar, o Flamengo 
voltou a vencer e foi importante para 
retomar a confiança ao longo do ano. 

Fiquei muito feliz que Fluminense, 
Botafogo e Vasco também ganharam, 
mas não dá para o torcedor se iludir. 
Tirando o tricolor de Diniz, que joga 
bonito dentro ou fora de casa, pre-
vejo muita dificuldade para os outros 
dois. Estive no Nilton Santos para 
ver Botafogo x São Paulo e gostaria 
de reforçar o quanto os botafoguen-
ses sofrem e precisam estar com os 
exames cardiológicos em dia para 
aguentar isso tudo. Até os minutos 
finais, o alvinegro empatava com 

o tricolor paulista, mas conseguiu 
a vitória com Eduardo, de cabeça. 

Ainda no Brasileirão, gostei de 
ver a atuação do Endrick e mais um 
gol marcado pelo jovem atacante. 
Depois de um período de seca, o 
garoto voltou a balançar as redes 
e parece estar readquirindo a con-
fiança que o fez ser contratado pelo 
Real Madrid. Por lá, será parceiro de 
Vinicius Jr., que evolui a cada jogo e 
já é um dos principais jogadores do 
clube, mas precisa ter mais calma 

na hora de tomar as decisões para 
crescer ainda mais! Ansioso para ver 
essa dupla em campo!

O que não me deixa ansioso é ver 
o Fágner e sua covardia em campo. 
Ontem deu mais uma entrada des-
leal e não sei como não foi expulso. 
Espero que pegue, no mínimo, uma 
punição para começar a 

respeitar seus colegas de profis-
são! Ou já se esqueceram do carri-
nho que ele deu que encerrou a car-
reira do Ederson, ex-Flamengo?
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Cariocas venceram, mas vascaínos e 
botafoguenses não devem se iludir

Daniel Ramalho/Vasco

Gabriel Carabajal é a 16ª 
contratação do Vasco para a 
temporada. O jogador argen-
tino, de 31 anos, estava no 
Santos e chega por emprés-
timo até o fim da temporada.

Com a possibilidade de 
jogar como meia de cria-
ção, ele é uma das esperan-
ças para suprir a busca por 
um camisa 10 para compor o 
time vascaíno, mas também 
pode atuar como volante ou 
aberto pela esquerda.

Contratado pelo Santos 

em agosto do ano passado, 
Carabajal estava no Argentino 
Juniors antes de chegar ao Bra-
sil e teve passagens por Talle-
res, Godoy Cruz, san Martin 
de San Juan e Unión Santa 
Fe em seu país, assim como 
Patriotas, da Colômbia, e Uni-
versidad San Martín, do Peru.

Pelo Santos, o jogador 
entrou em campo em 12 jogos 
e fez apenas um gol. Em feve-
reiro, o argentino até teve algu-
mas oportunidades como titu-
lar, porém, sofreu uma lesão 

que o afastou dos gramados e 
com isso perdeu espaço e só 
atuou quatro vezes em 2023.

Além de Gabriel Cara-
bajal, o Gigante da Colina 
já contratou para esta tem-
porada os goleiros Léo Jar-
dim e Ivan, os laterais Puma 
Rodríguez, Paulo Henrique 
e Lucas Piton, os zagueiros 
Léo, Capasso e Robson, os 
volantes De Lucca, Andrey 
Santos, Jair e Mateus Car-
valho e os atacantes Luca 
Orellano, Rwan Cruz e Pedro 
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Reprodução

Divulgação

Não torço contra 
Sampaoli, mas 

todos sabem que 
ele é complicado e 

exigente. Vamos ver se 
consegue por ordem 

na casa do Flamengo 
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Meia argentino chega 
por empréstimo até 
o fi m da temporada


